
 

Fase 2, Chiacchio (AGSI): "Pronti a confronto 
costruttivo con la politica, le nostre sale sono 
sicure" 

 

 

ROMA ‐ «Siamo un settore legale, produciamo risorse importantissime per lo Stato, 

eppure continuiamo a essere bistrattati». Così Pasquale Chiacchio, presidente 

dell'Associazione Gestori Scommesse Italia, intervenuto durante la trasmissione 

"Mattin8" su Canale8 Napoli. Anche per la fase 2, spiega Chiacchio, «la politica 

tende a demonizzare le sale, ma noi siamo pronti a confrontarci con chiunque in 

modo propositivo e trasparente». Il presidente sottolinea che «nelle agenzie 

abbiamo un rapporto quotidiano con la clientela e siamo i primi a intervenire 

quando notiamo comportamenti compulsivi». Per quanto riguarda le misure di 

sicurezza, «abbiamo presentato la nostra proposta per tutelare le aziende a Governo 

e Regione, da cui saranno dettare le regole sanitarie. Non sappiamo quando 

riapriremo, ma i nostri locali sono mediamente molto ampi e possiamo garantire il 

rispetto della sicurezza». LL/Agipro 06‐05‐2020 


